



VICTIMA DE MOTIN. Oakdale, Luisiana, EE.UU., Nov. 22 (AP-cablefoto). Un recluso de un centro federal, donde la mayoría de los detenidos de ori-

gen cubano se amotinaron anoche, es trasladado al hospital. Cubanos refugiados mantienen cautivos a 20 rehenes después de cometer desmanes que causaron heridas a 17 reclusos.

Fúganse 16 presos cubanos de una cárcel de Texas, EU

Laredo, Estados Unidos, Nov. 22 (UPI). Dieciséis cubanos detenidos que enfrentan su posible deportación a Cuba se escaparon esta madrugada del Centro de Detención del Condado de

Webb, en esta ciudad de Texas, dijeron las autoridades.

Es el segundo incidente en dos días entre cubanos detenidos que enfrentan una posible deportación.
—Pasa a la página 15—

Tres funcionarios rusos llegan mañana a C. Rica

San José, Nov. 22 (AP). Tres funcionarios de la Unión Soviética llegarán el martes a esta capital, como parte de una gira que realizan por países de América Latina, entre ellos México, Nicaragua, Venezuela y Perú. La delegación estará

encabezada por Gueorgui Tarazevich, vicepresidente del Presidium del Soviet Supremo de esa nación, y formarán parte de la misma Vladilen Nikitin, miembro de la Comisión de Juventud y Ministro de la Repúbl-
—Pasa a la página 57—

Irán reporta unos 2,800 iraquíes muertos o heridos

Nicosia, Nov. 22 (UPI). Irán dijo que sus tropas habían capturado una franja de territorio de la zona curda al Norte de Iraq, en recientes combates durante los dos últimos días y que habían dado muerte o herido a

"grandes cantidades" de soldados iraquíes.

Radio Teherán dijo hoy que por lo menos 2.800 soldados iraquíes fueron muertos o heridos durante la ofensiva cerca del pueblo fronterizo.
—Pasa a la página 47—

Uruguayo se quita la vida por ser un portador del SIDA

Montevideo, Nov. 22 (AP). Un uruguayo de 60 años, al enterarse que era portador del virus del Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida (SIDA) incendió su vivienda y se suicidó de una puñalada, dijo hoy el vespertino "El Diario"
—Pasa a la página 21—



ACEPTA. Caracas, Nov. 22 (AP-cablefoto). Eduardo Fernández pronuncia su discurso aceptando la candidatura de su agrupación política, la DC, para las elecciones presidenciales.
—Pasa a la página 57—

ONU está al borde de la bancarrota

Naciones Unidas, Nov. 22 (AP). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, dijo hoy a su personal que la Organización está casi al borde de la bancarrota, sin reservas y, carente de dinero para pagar los salarios de diciembre.

Pérez de Cuéllar agregó que Estados Unidos, el mayor contribuyente, adeuda en la actualidad 342.8 millones de dólares de un total de 456.4 millones de dólares en contribuciones impagadas. "Todas las reservas están agotadas", dijo el líder de la ONU.

Es la primera vez que Pérez de Cuéllar confirma de manera pública que

la crisis financiera podría significar que unos 11,000 empleados, incluidos 6,500 en Nueva York, se quedarían sin cobrar sus salarios el mes próximo. La Organización necesita entre 45 y 50 millones de dólares para cancelar los sueldos el 16 y el 31 de diciembre.

Pérez de Cuéllar dijo que 93 de los 159 estados miembros deben 456.4 millones de dólares, casi la mitad del presupuesto anual de unos 800 millones de dólares. Estados Unidos paga cerca de un cuarto de esa suma.

Estados Unidos ha retenido algunos fondos destinados a la ONU por más
—Pasa a la página 57—



DETALLES. Washington, Nov. 22 (AP-cablefoto). El senador Jim Wright ofrece detalles generales sobre un reciente acuerdo conjunto para reducir el déficit fiscal federal.

Alfredo Stroessner candidato para otro período presidencial

Asunción, Nov. 22 (DPA). El Partido Colorado de Paraguay proclamó hoy la candidatura del general Alfredo Stroessner para su octavo período presidencial en los comicios que se llevarán a cabo el 14 de febrero próximo.

La reelección de Stroessner, que se da
—Pasa a la página 57—

Banco de México eleva sus tasas de interés

Ciudad de México, 22 de noviembre (DPA). Mientras la situación del peso se mantenía incierta luego de la devaluación del miércoles, el Banco de México elevó ayer sus tasas de interés en 9,60 por ciento y ofre-

ció rendimientos históricos de hasta 115,75 puntos porcentuales.

Las casas privadas de cambio cotizaron ayer el dólar a 2,600 pesos a la venta, 51,7 por ciento más caro que el martes.
—Pasa a la página 15—

Vietnam retirará 20,000 soldados de Camboya

Bangkok, Tailandia, Nov. 22 (AP). El retiro de unos 20.000 soldados vietnamitas de Camboya a efectuarse la semana próxima involucrará la mayor cantidad de soldados que cualquiera de

los cinco retiros efectuados desde 1982, y será observado por delegados de alrededor de 30 países socialistas, dijo hoy un diplomático occidental aquí que afirmaron
—Pasa a la página 19—

Rusia mejora seguridad en bases electronucleares

Francfort, Alemania Occidental, Nov. 22 (AP). La Unión Soviética está mejorando la seguridad de sus instalaciones electronucleares, después del desastre de Chernobyl, y todos sus futuros reactores serán envueltos en estructuras de concreto, dijo un exper-

to soviético según la revista mensual Chancener.

El jefe de una comisión que investiga el desastre de abril de 1986 en Chernobyl, Valery Legasov, reveló que las autoridades soviéticas estaban invirtiendo entre 3 y 5 millones de dólares.
—Pasa a la página 23—



DURANTE HUELGA. Dacca, Bangladesh, Nov. 22 (AP-Cablefoto). Tres miembros de fuerzas paramilitares armados con rifles listos para intervenir ante cualquier incidente durante la realización de una huelga general. Fue convocada por organizaciones sindicales y comerciales pidiendo la renuncia del gobierno.

Trascendental tratado será firmado por los EU y Rusia

Moscú, Nov. 22 (UPI). El diario Pravda del Partido Comunista dijo hoy que el presidente Ronald Reagan y el dirigente soviético Mikhail Gorbachev firmarán el tratado para la eliminación de misiles de alcance corto e intermedio en tierra el 7 de diciembre, primer día de su reunión cumbre en Washington.

Pero Pravda también advirtió que las fuerzas conservadoras estadounidenses encabezadas por el senador republicano de Carolina del Norte Jesse Helms están trabajando para bloquear la ratificación del acuerdo en el Congreso.

El diario dijo que sin duda el tratado estaría listo a tiempo para la reunión cumbre y que había progreso

para el próximo paso en desarme, una reducción del 50 por ciento de armas estratégicas de largo alcance.

Sin embargo el diario del Ejército Rojo, Krasnaya Zvezda, reflejando el punto de vista militar soviético, dijo que la Organización del Tratado del Atlántico Norte ya está haciendo planes para sustituir las ojivas y los misiles que se perderán con el acuerdo transfiriéndolas a submarinos y equipo aéreo.

El periódico acusó a la OTAN de hipocresía y de no ser capaz de vivir con la pérdida de siquiera un tipo de arma nuclear.

Pravda dijo que es irónico que el tratado sea firmado el 7 de diciembre, el 46o. aniversario del
—Pasa a la página 21—